

A Guillermo Fuertes, ávido de conocimiento y excelente divulgador, el breve espacio de la noticia en prensa le viene corto y por eso mismo –para no dejar fuera un detalle de última hora, o lo mejor de las confesiones de sus entrevistados- después de cumplir con la noticia, tiene su propio blog donde prolonga sus reflexiones sobre los sucesos de actualidad y sus protagonistas... Gracias a esto y a su capacidad de “empatía” hemos podido ver una actitud más próxima y personal hacia los verdaderos actores de nuestro particular mundo de la guitarra: concertistas, músicos, constructores, aficionados...

La última entrevista a Joaquín en “La Voz de Almería”, que ahora presentamos, nos sirve de pretexto para dar a conocer de Guillermo Fuertes otro soporte vital de su trabajo: su formación científica. Ambas cualidades –ciencia y humanidad- son el equipaje perfecto para adentrarse y explorar el territorio del mito, sin caer –como él mismo decía, en una ocasión- en “los tranpantajos de la historia”...

Blog de Guillermo Fuertes:

<http://fuera de imprenta.wordpress.com/author/fuera de imprenta/>